

**Date :** 02/07/2023

**De la part de** Cabinet du maire  
06 16 04 43 10 - a.demoz@mairie-chambery.fr

## Infopresse - Point de situation au 2 juillet

L'absence d'incendie de bâtiments cette nuit est un élément encourageant, avec l'absence d'incident à déplorer dans les quartiers précédemment touchés (Hauts-de-Chambéry, Covet).

Toutefois, la situation est restée particulièrement tendue, avec des affrontements en hyper-centre entre un groupe d'individus d'ultra-droite et un groupe d'une cinquantaine de jeunes. De nombreux projectiles ont été utilisés de part et d'autre. L'intervention rapide et efficace de la police a permis notamment la dispersion du groupe d'ultra-droite. Le second groupe s'est reconstitué et a recherché l'affrontement avec la police, qui a employé des gaz lacrymogènes. Plusieurs interpellations ont pu avoir lieu, marquant la fin des heurts et le retour au calme. Par chance et grâce à l'intervention des forces de l'ordre appuyées par le centre de supervision urbain, seules des dégradations mesurées sont à déplorer, notamment trois vitrines commerciales endommagées.

La nuit a également été marquée par des tensions à Mérande ; les dégâts sont toutefois limités à deux véhicules incendiés au milieu de la chaussée qui ont été déplacés au cours de la nuit par les services techniques de la Ville.

Pour la nuit de dimanche à lundi, le dispositif de médiation de nuit est renforcé dans les secteurs les plus sensibles afin de tenter de prévenir le passage à l'acte. La Ville tient à remercier le travail des médiateurs mais aussi l'intervention de citoyens, dont des parents, qui ont porté leurs fruits à plusieurs reprises ces derniers jours en empêchant des incidents.

La Ville de Chambéry adresse un message de solidarité à celles et ceux qui subissent les conséquences des violences : les riverains, les commerçants dont les vitrines ont été endommagées, les personnes qui profitaient du centre-ville ce samedi soir.

La Ville dénonce les provocations et les actes malveillants commis par les membres des groupuscules d'ultra-droite qui, sous couvert d'une manifestation "anti-émeute", recherchaient en réalité l'affrontement. Ces individus ont dégradé du mobilier urbain et rendu plus difficile le travail des forces de l'ordre pendant une grande partie de la nuit. Ajouter de la tension à la tension est irresponsable.

La Ville remercie pour leur travail les forces de l'ordre - police municipale, police nationale, gendarmerie - qui ont œuvré toute la nuit pour contenir les affrontements.